



FOTO LA PRENSA GRIEL GUTIERREZ

BENEFICIO. La FESALTEME recibió apoyo económico de parte de la Embajada de Japón.

CONFIRMÓ SU APOYO

POR MEDIO DE SU EMBAJADA Y JICA, JAPÓN HA BENEFICIADO A VARIAS FEDERACIONES DEPORTIVAS.

BENJAMÍN LÓPEZ

accion@laprensagrafica.com

La Embajada de Japón dio detalles del apoyo brindado al deporte salvadoreño de los últimos años y reiteró su deseo de mantener el respaldo a las diferentes federaciones en la ruta clasificatoria hacia los Juegos Olímpicos Tokio 2020.

Según cifras del Instituto Nacional de los Deportes (INDES) la asistencia financiera no reembolsable por parte de Japón en el área deportiva es de \$298,903.

Tenis de mesa, judo, béisbol, natación, karate, levantamiento de pesas y el Comité Paralímpico Salvadoreño (COPESA) han sido las beneficiadas con el respaldo japonés que se da desde 1968.

Según la entidad diplomática, Japón mantiene un programa de voluntarios para el desarrollo técnico de niños y jóvenes, donación de recursos y equipo para las diferentes federaciones.

El Gobierno de Japón donó \$70,632 para la adquisición de equipo deportivo y el mejoramiento de las instalaciones, sistema de iluminación, entre otros proyectos.

Por ejemplo, en la Federación Salvadoreña de Tenis de mesa (FESALTEME) Japón también apoya el trabajo técnico de niños y jóvenes con los voluntarios Motohiro Kumaki, Takahiro Fukata y Masamichi Okada.

En la Federación Salvadoreña de Béisbol, Japón hizo la donación de \$78,463 que se utilizan en la remodelación de áreas del parque de pelota Sa-

3

voluntarios del Japón trabajan con el tenis de mesa salvadoreño: Motohiro Kumaki, Takahiro Fukata y Masamichi Okada.

turnino Bengoa, como el techoy la jaula de bateo.

"En Japón pensamos que espíritu cooperativo en general fomenta el desarrollo sano de los jóvenes y estamos orientando apoyo en el sector deportivo en El Salvador. El deporte nos enseña varias lecciones para la vida social", dijo Kazuho Hawamata, ministro consejero de la Embajada de Japón.

Según la Embajada de Japón a El Salvador han venido 500 voluntarios en diversas especialidades de los cuales el 25 % han sido asignados al área deportiva por medio de la Agencia Internacional de Cooperación Japonesa (JICA).

"El Gobierno de Japón se ha comprometido a promover el deporte a más de 10 millones de personas en más de 100 países hacia los Juegos Olímpicos y Juegos Paralímpicos de Tokio 2020", explicó Hawamata.

El respaldo japonés está bajo la iniciativa denominada "Sports for Tomorrow" (Deporte para mañana).

MIRADA EN TOKIO

El ministro consejero de la Embajada de Japón, Kazuho Hawamata, aseguró que Japón seguirá apoyando a los atletas salvadoreños de ahora en adelante para que un mayor número participe y saque buenos resultados en los Juegos Olímpicos de Tokio.